

ます 協力を願い主の店

通商産業省では、本年七月一日現在で全国の卸売小売業者等を営んでいる商店について、もれなく商業統計調査を実施することになりました。

この調査は統計法に基く「指定統計調査」として、商店を立てる上の基礎資料とする

ことである。さして富士市内に於ける商業統計調査は必ず七月十五日までに記載された旨を把握して、適切な商業政策を立てる上に参考する

ことである。

（総務課）

市内八百五十商店を対象に

7月1日から向こう十日間実施

（総務課）

交通事故防止は

「正しい安全運転を顧みて」

六月一日より六月十日まで昭和三十三年度春季交通安全運動期間が行われました。期間中当富士警察署管内で交通事故が四件あり、幸い少い件数でありました。この事故の内訳を見ますと

よっぽど運転無免許でスピードの出しすぎ

二件

スピードの出しすぎ

一件

無謀な運転から起つた事故であ

ります。このうちよっぽどによ

る自動車で三人も怪我があり、

そのうち一人は重傷といふ氣の毒

なやうです。このような事故は

常識で考へても当然防げる事故で

失うというような事のないように

したいのです。

当署では安全期間中に主に物件

による自軽車の止め方等について指

導を行つたのです。安全時間が終

ります。このうちよっぽどによ

る頃には大変よくて居るまし

たが、未だ／＼の感があります。

皆さんから度々本町通りの車の

止め方が悪いとお小言がまいま

す。その度に注意して来ました

（総務課）

旭化成、近く正式調印

旭化成富士工場用地買収も土地関係者の御協力により基本的な事項について妥結をみたので、市と会社間の工場設置に関する契約書及び覚書を交換すべき段階となつたので、数次に亘り田子浦地区開発特別委員会及び企画協議会を開催し、草案の内容につき慎重に検討を加えた結果、これを承認したので追つて正式調印の運びとなる予定である。

契約の概要は第一章「用地買収」

第五条「地代金の支拂い」は、工場用地代金の支拂い及び会社の負担区分、道水路の付替工事等に関するものである。第三章「産業振興関係」は

これをお譲りした。

前回に引き続き契約書、覚書の文書の訂正文は字句の修正等につき

特別委員会に一任することとして承認することに決定した。

六月五日

旭化成との工場設置に関する契約書、覚書交換その案文につき協議した結果、若干の字句の修正は

特別委員会に一任することとして

承認することに決定した。

六月五日

旭化成富士工場用地買収も土地

関係者の御協力により基本的な事

項について妥結をみたので、市と

会社間の工場設置に関する契約書

及び覚書を交換すべき段階となつたので、数次に亘り田子浦地区開

発特別委員会及び企画協議会を開

催し、草案の内容につき慎重に検

討を加えた結果、これを承認した

ので追つて正式調印の運びとなる

予定である。

契約の概要は第一章「用地買収」

第五条「地代金の支拂い」は、工場用地代金の支拂い及び会社の負担区分、道水路の付替工事等に関するものである。第三章「産業振興関係」は

これをお譲りした。

前回に引き続き契約書、覚書の文

書の訂正文は字句の修正等につき

特別委員会に一任することとして

承認することに決定した。

六月五日

旭化成との工場設置に関する契

約書、覚書交換その案文につき協

議した結果、若干の字句の修正は

特別委員会に一任することとして